

RE : Changement à la tête du CNRC – nouveau président par intérim

De :

"Stewart, Iain" <iain.stewart@nrc-cnrc.gc.ca>

À :

"Campbell, Amy" <amy.campbell@nrc-cnrc.gc.ca>, NRC-CNRC Employees-Employés <nrc-cnrcemployees-employes@nrc-cnrc.gc.ca>

Date :

Ven. 25 sept. 2020 23:24:37 +0000

Amy, ce fut un plaisir de travailler avec vous. Je vais m'ennuyer de votre compétence et de votre sagesse.

Envoyé depuis mon téléphone intelligent BlackBerry 10 sur le réseau de Bell.

De : Campbell, Amy

Envoyé le : Vendredi 25 septembre 2020 19:03

À : Stewart, Iain; NRC-CNRC Employees-Employés

Objet : RE : Changement à la tête du CNRC – nouveau président par intérim

J'espère ne pas me tromper en vous souhaitant au revoir pour le moment Iain! J'ai travaillé à l'ASPC pendant des années, non seulement dans le domaine des relations de travail, mais aussi dans la politique (mémoires au Cabinet, présentations télévisées, livres blancs, etc.). Quelques personnes ont communiqué avec moi pour me questionner à votre sujet. Je leur ai dit qu'elles sont entre bonnes mains. Elles sont nerveuses et ont traversé bien des épreuves. Elles ont besoin de vous. Prenez bien soin de ces personnes et de vous aussi!

Envoyé depuis mon téléphone intelligent Samsung Galaxy.

----- Message original -----

De : "Stewart, Iain"

Date : 2020-09-25 16:56 (GMT-05:00)

À : NRC-CNRC Employees-Employés

Cc : "Scott-Douglas, Roger"

Objet : Changement à la tête du CNRC – nouveau président par intérim

Bonjour,

Pour donner suite à mon message de lundi, je suis heureux d'annoncer que Roger Scott-Douglas a accepté d'assumer la présidence par intérim du CNRC pour les 90 prochains jours alors que j'entreprends mes nouvelles fonctions de président de l'Agence de la santé publique du Canada. Pendant cette période, Roger poursuivra son important rôle de secrétaire du Groupe de travail sur les vaccins contre la COVID-19. Dans les prochains jours,

le ministre Bains annoncera la nomination officielle d'un président ou d'une présidente qui sera en fonction jusqu'en 2022.

Comme bon nombre d'entre vous le savent, Roger était auparavant le secrétaire général du Conseil du CNRC et responsable du Bureau des relations internationales, du groupe Politique, Stratégie et Rendement, et du Secrétariat de la haute direction. Roger a également occupé des postes de haute direction au Secrétariat du Conseil du Trésor et à Emploi et Développement social Canada (anciennement Développement des ressources humaines Canada) ainsi qu'un poste de cadre supérieur au Ministère du Budget, des Comptes publics et de la Fonction publique de la France. Il a fait partie de missions auprès de l'Organisation de coopération et de développement économiques, de la Banque mondiale et du Fonds monétaire international.

Roger détient un doctorat en philosophie de l'Université de Cambridge, en Angleterre, et est boursier du programme de bourses du Commonwealth.

Je n'ai aucun doute que vous accueillerez et appuierez Roger comme vous l'avez fait pour moi alors qu'il entreprend ce nouveau défi.

Sur ce, je vous laisse entre très bonnes mains pour continuer à faire progresser les priorités du CNRC. Je vous reviens en 2022 pour terminer les trois dernières années de mon mandat.

Merci pour tout ce que vous faites et continuez de faire.

Prenez soin de vous, de vos familles et les uns des autres.

Iain